



～結～

柏市立大津ヶ丘第一小学校
6年生 学年だより
令和4年10月31日

学校では柿や栗などが実りはじめ、秋の深まりを感じる季節となりました。日中はまだ暖かく感じられますが、朝晩は冷え込むことも多くなっています。持久走練習も始まるので、体調管理へのご協力をお願いします。

10月18日には、小学校生活最後となる校外学習(科学技術館・国会議事堂)へ行きました。目標とした「8つの結 SDGs」を日常から意識し、大きな成長が見られる校外学習となりました。また、先日の授業参観・親子レクへのご協力もありがとうございました。

これからも6年生一人一人が、持てる力を出し切れるように支援し、充実した日々を送れるように、担任一同努めてまいります。今月も、ご協力のほどよろしく願いいたします。

11月の学習

- 国語:言葉は時代とともに きつねの窓 卒業文集
- 社会:江戸幕府と政治の安定 町人の文化と新しい学問 明治の国づくりを進めた人々
- 算数:比例と反比例 並べ方と組み合わせ方
- 理科:土地のつくりと変化
- 音楽:音楽集会 詩と音楽の関わりを味わおう
- 図工:きらめき劇場
- 家庭科:こんだてを工夫して
- 体育:ボッチャ Tボール 持久走
- 総合:キャリア学習 地域との『結』を深めよう
- 道徳:お母さんお願いね せんぱいの心を受けついで
- 外国語:Let's think about our food.

お知らせ

～音楽集会について～

下記の予定で開催します。なお、集まる人数を減らすために6年生は1,4年生と合同で実施します。

- ・11月16日(水) 全校合唱(体育館)
- ・11月22日(火) 音楽集会(体育館)

※6年生はmiwaの「結-ゆい-」の合唱に取り組みます。学年目標を歌で表現し、さらに『結』を深めます。

～柏市学力学習状況調査について～

11月17日(木)に国語・算数を実施します。10月までの学習内容が範囲となります。この機会に計画的に復習や自主学習に取り組んでいきます。ご家庭でも学習状況の把握や励ましの声掛けへのご協力をお願いします。

～忘れ物について～

週明けの「上履き」の忘れが毎週数人います。また、貸し出したものが未返却となっていることがあります。また、名札忘れが続いている児童がいます。名札は「青い鳥」で購入できるので学校での着用ができるようよろしくお願いします。

～6年生を中学1年生へ「結」ぶために、校外学習までに達成すべき持続可能な目標～

SUSTAINABLE GOALS 6 NENSEI

6年生を変えるための8の目標



校外学習を経て「意識」から「習慣」へ

2学期が始まり約1か月半。目標とした「結 SDGs」を日々の学校生活でも意識し、4月から大きく成長した様子が感じられました。特に、1番の「自分たちから『考動』しよう」の意識の高まりを感じます。校外学習後も「結 SDGs」をもとに、互いに声を掛け合いながら生活することができています。

6年生も振り返り地点を過ぎました。2学期後半は中学校へ向け、「意識」から「習慣」へさらに進化するよう取り組んでいきます。今後ともよろしくお願いします。

国連のSDGsは17項目あります。6年生も卒業へ向け、校外学習で「結SDGs」を終わらせずに継続し、行事や節目ごとに項目を追加していく予定です。